

## PAMPLONA / La biblioteca del Casco Viejo reabre en marzo pero cerrará en diciembre por obras

**Contará con 5.000 ejemplares y los fondos especializados de Pamplona. Será la biblioteca central de la ciudad pero funcionará como una de barrio.**

Algunas de las incógnitas que rodean el futuro de la hasta ahora Biblioteca General de Navarra de la Plaza San Francisco, comenzaron a desvelarse ayer en la comparecencia del consejero de cultura Juan Ramón Corpas. Éste anunció que el centro del Casco Viejo, que lleva desde septiembre sin servicio de préstamo debido al traslado de los fondos a la nueva biblioteca de Mendebardea, volverá a estar en funcionamiento el próximo día 1 de marzo con 5.000 ejemplares de fondo documental (2.000 de ellos infantiles), aunque deberá detener su actividad aproximadamente en diciembre para acometer reformas profundas que le permitan ofrecer los servicios apropiados.

La hasta ahora Biblioteca General de Navarra será a partir de marzo una biblioteca de barrio más, por lo que sus horarios de apertura variarán respecto a su trayectoria histórica. Aunque todavía no se han concretado, las bibliotecas de barrio normalmente abren solo por las tardes. Lo cierto es que el edificio de la plaza San Francisco será también la biblioteca central de Pamplona y albergará los fondos especializados de la ciudad por lo que puede ser que su horario de atención al público sea mayor que en otras de barrio.

### Un año de cierre

Lo que sí hizo público el consejero fueron las dotaciones y servicios que se han planeado para este edificio que a partir de ahora pasa a ser responsabilidad municipal, aunque reseñó que para ponerlos en marcha será necesaria una reforma integral de sus instalaciones y que anunció los plazos para ello. Corpas estimó que para verano pueda estar concretado el proyecto definitivo y que para diciembre comiencen las obras de ejecución de la remodelación, lo que obligará a cerrar el edificio durante aproximadamente un año, dada la envergadura de las obras a acometer. 'Durante ese tiempo, aunque sea molesto, los vecinos del Casco Viejo tendrán que acudir a otras bibliotecas cercanas. Es necesario el cierre para que este edificio pueda ofrecer las mejores posibilidades y para que sus servicios puedan equiparse a cualquier biblioteca de barrio', apuntó Corpas. Así pues, se estima que la biblioteca reformada pueda abrirse para 2013.

### Tres zonas

Durante ese año de cierre se remodelará la estructura interna del edificio para adecuarla al proyecto que contempla la construcción de tres zonas diferenciadas: información, adultos e infantil. La zona de acogida de información será la más cercana a la puerta de entrada e integrará el área de mostrador, la de exposición de novedades y consulta de catálogos. La zona de adultos contará con área de consulta, de estudio, puestos de lectura y estudio, área de fondos de libre disposición con hasta 10.000 documentos, hemeroteca con butacas, área de audiovisuales y de internet. La zona infantil-juvenil tendrá un área de consulta-estudio con 20 puestos (los grupos parlamentarios criticaron que eran escasos), área de fondos libre disposición, audioviduales, internet, bebedera (con amplio depósito de cuentos), área de actividades y otra para trabajos en grupo. El sótano será la parte destinada a guardar los fondos documentales.

Desde el Grupo de Trabajo que trabaja en defensa de una biblioteca de calidad en el Casco Viejo afirmaron que el Gobierno de Navarra no se ha dirigido a ellos por lo que ayer desconocían las novedades y las valorarán más adelante.